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会  議  録 

会議の名称 西東京市介護保険運営協議会第５回会議 

開催日時  平成 29 年６月 22 日（木曜日）午後２時 00 分から午後３時 00 分まで 

開催場所  田無庁舎４階第３委員会室 

出 席 者 

（委 員）金子委員長、須加副委員長、赤司委員、石塚委員、伊藤委員、 

内田委員、江刺家委員、海老澤委員、小平委員、髙橋委員、 

武田委員、平塚委員、平松委員、前川委員、松本委員 

 

（事務局）健康福祉部長、ささえあい・健康づくり担当部長、 

高齢者支援課長、介護保険担当課長、他 11 人 

議   題 （１）前回会議録の確認 

（２）アンケート調査結果からみえた傾向 

（３）その他 

会議資料  

の 名 称 

（事前送付資料） 

・介護保険運営協議会第４回会議 会議録（案） 

資料１ アンケート調査結果からみえた傾向 

 

（当日配布資料） 

・事務局への連絡票 

記録方法  □全文記 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

 

 

会 議 内 容 

 

１ 開会 

 

２ 議題 

（１） 前回会議録の確認 

○委員長： 

内容について修正・変更はなしということで承認をいただいた。 

 

○事務局： 

承認をいただいたので、各情報公開コーナーでの閲覧の手続きをとる。 
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（２） アンケート調査結果からみえた傾向 

○委員長： 

議題（２）アンケート調査結果からみえた傾向について、事務局より説明をお願いしたい。 

 

○事務局： 

 アンケート調査結果からみえた傾向について報告（資料１） 

 

○委員長： 

 質問、意見等あればご発言をお願いしたい。 

 

○委員： 

資料１の 17 ページで、介護保険制度をよりよくするために市が力を入れるべきこととし

て「介護老人福祉施設（特別養護老人ホーム）などの施設を増やしていくこと」の回答が最

も多くなっている。介護老人福祉施設入所の理由としては、介護度が高くなったから入所す

るというよりも、家族の介護ができなくなったためだと考えているので、在宅での夜間対応

等の充実ができれば、介護老人福祉施設を増やすことを望む市民は減少するのではないかと

思う。 

また、介護度が高い利用者とその家族が生活できる場を全体的に整える必要があるが、そ

れを行うにあたり、資料１の７ページにあるように３割の方が地域づくりに参加したくない

意向を持っているなど人間関係・地域のつながりの問題がある。 

このような部分も整えていくことで、介護が必要な方を地域で支えていくということがで

きるようになるのだと思う。 

 

○委員： 

資料１の 10 ページにある「介護保険外サービス」についてだが、このサービスは要支援

者向けの事業や総合事業のことを指すのか、それとも介護保険が適用されない有料のサービ

スを指すのか。 

 

○事務局： 

設問の趣旨として、両方が混ざっており、明確な区別はない。例えば、「買物やごみ出し」

については、総合事業における家事援助サービスの創設や、既存の有料の一般民間事業での

対応が考えられるため、どちらかに限定して設問を作っているわけではない。 

 

○委員： 

アンケート結果の中で、ケアマネジャーが考える介護保険外サービスについての意見等が

示せるものはあるか。 
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○事務局： 

確認し、あれば次回会議でお示しする。 

 

○委員： 

アンケートのアウトプットについて、どのような形になるかお示しいただきたい。 

 

○事務局： 

アンケートのアウトプットについては、まずこのアンケート調査結果をもとに、第６期の

達成状況をさまざまな観点から分析し、その上で、各施策の効果について課題と合わせて見

ていくことで、達成されているところ、まだまだ足りないところを判別していく。それらを

踏まえ、今後、高齢者の一般施策、また介護保険サービスでできる部分のサービスの見込み

を本協議会等で委員の皆様と一緒に考えていくというような流れになる。 

 

○事務局： 

資料１は、アンケート結果でみえてきた傾向ということでまとめている。ここから、要因

の分析等により今後の課題を整理し、次回会議でお示しできればと思っている。ご意見があ

れば事務局までご連絡いただきたい。 

 

○委員長： 

今後の計画策定では、計画の骨子あるいは体系について考えていかなければならない。各

委員からもご意見をいただき、事務局で骨子づくりを進める。そして、それをたたき台とし

て会議で検討していくので、委員の皆様にはご協力をお願いしたい。 

 

（３） その他 

○委員長： 

議題（３）「その他」について、事務局からご説明をお願いしたい。 

 

○事務局： 

次回の日程は、７月 20日の木曜日の高齢者保健福祉計画検討委員会後となる。場所は、今

回と同じく、田無庁舎４階第３委員会室にて開催する。 

 

○委員長： 

以上で本日の介護保険運営協議会を終了する。 

 

閉 会 

 

 


